

Nach Mohrkirch Feiert- ist vor Mohrkirch Feiert

Aber bevor wir an das nächste Jahr denken und unsere Hoffnung und Erwartungen auf ein gewohntes Mohrkirch Feiert setzen, möchte ich einen herzlichen Dank aussprechen. Überhaupt eine Dorfwoche feiern zu können war in diesem Jahr eine große Herausforderung. Unser Organisationsteam von Mohrkirch Feiert und viele zusätzliche Helfer haben eine unglaubliche Kreativität entwickelt. Wechselnde Coronaregeln und Bestimmungen haben immer wieder Planänderungen nötig gemacht. Die Frage, was geht, was geht nicht, hat viele Vorbereitungsgespräche geprägt. Aber unser Team hat nicht aufgegeben und letztlich ein Programm entwickelt, das uns allen die Chance gab, sich auf Abstand verbunden zu fühlen. Ich denke jeder hat etwas für sich finden können was Spaß und Freude gemacht hat.

Danke, dass wir dieses Jahr „Mohrkirch Feiert“ 2021 feiern konnten und bleibt gesund.

Michael Haushahn, Bgm.

